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La vie en elle-même n'est rien d'autre que Dieu, pourquoi jouons-nous le jeu de la mort alors
qu'elle est le bel autel sur lequel nous devons abandonner notre ego ?
Aujourd'hui, nous vous parlons du visage et de la vitesse qui nous font affronter le cycle de la
vie. Affronter la vie n'est pas nécessaire. Cela crée des frictions. Suivre la vie est une grave
erreur si l'on ne connaît pas la direction et la destination. Être dans la vie et ne pas en profiter
est une erreur parce que c'est un gaspillage de la plus belle opportunité. La vie en elle-même
n'est rien d'autre que Dieu. 
Chercher Dieu autour d'elle est le paradis d'un homme insensé, et c'est un faux or scintillant qui
n'a rien à voir avec la réalité.  Lorsque nous vivons, nous vivons selon la volonté de Dieu.
Lorsque nous agissons, nous falsifions la Volonté de Dieu par notre propre ego. Et nous créons
autour de nous une lourdeur dont le poids nous fait souffrir, nous et notre entourage. Il est
tellement impur d'avoir la joie pure de la vie et de penser, ne serait-ce que par hasard ou en
imagination, que nous pouvons blesser quelqu'un. Nous qui avons été expulsés des cieux pour
rentrer chez nous, comment pouvons-nous éviter de nous attacher au fardeau de la saleté et de
la poussière ? N'avons-nous pas vu que les personnes qui apportent de la saleté dans le salon de
leurs meilleurs amis ne sont pas les bienvenues ? Nous pouvons demander, prendre des choses,
en toute amitié les gens nous suivront parce qu'ils nous font confiance. Mais lorsque nous ne
savons pas qu'il y a une mauvaise gestion des choses données en confiance, une fois qu'elles
sont endommagées, non seulement l'utilisation des choses est bloquée, mais notre confiance est
perdue. 
Tout le monde, dans le courant de la vie, connaît le contact de Dieu. La touche de Dieu n'est pas
un diplôme, elle vient à travers l'épreuve de la vie. Lorsque vous voyez les ennemis et que vous
vous liez d'amitié avec les âmes, lorsque vous voyez les faibles et que vous vous efforcez de les
élever, lorsque vous voyez les pauvres et que vous partagez vos richesses pour leur rendre la vie
plus facile, lorsque vous avez une opportunité et que vous refusez de l'exploiter, lorsque vous
conseillez les autres comme vous le feriez vous-même, et lorsque vous marchez avec la fierté
d'être vraiment le fils ou la fille de Dieu, ne comprenez-vous pas que sans cela, personne ne sait
ce qu'est Dieu ? 
Le réalisme que nous suivons et auquel nous faisons face ne doit pas être basé sur notre sagesse
accumulée, mais nous devons laisser le flux de la sagesse de Dieu couler à travers nous. Parce
que nous comprenons, au plus profond de notre cœur, que Dieu est partout et où que nous
allions. Rien ne nous concerne et rien ne nous concernera. Tout n'est qu'un faux mirage, sauf
notre propre réalité. Lorsque nous apprenons à nous transporter dans la conclusion la plus sûre
que nous marchons vers la maison et que nous rencontrons le divin bien-aimé le plus beau, et
que nous voulons nous asseoir à l'ombre et à l'abri du Dieu Infini... Ne savons-nous pas que le
but  de  la  vie  est  de  redonner  à  notre  âme  la  chance  de  se  débarrasser  de  l'orgueil  de  la
prostitution et de la persécution du temps et de l'espace, de la ramener intacte dans sa propre
maison sacrée, le royaume de Dieu, le royaume divin et la cité du Raj Yog. 
Par essence, nous faisons partie de ce jeu divin. Ne devons-nous pas jouer la grâce, l'humour et
l'harmonie afin que nos vies puissent être vécues comme un héritage pour ceux qui nous suivent
? Devons-nous laisser derrière nous le souvenir puant et snob de notre laideur que nous portons
pour le bien de notre ego ? Ne pouvons-nous pas éviter les heurts,  les guerres ? Pourquoi
jouons-nous le jeu de la mort alors que c'est le bel autel sur lequel nous devons livrer notre ego.
Et au-delà, Dieu nous emmènera partout sur le plus beau tapis rouge de l'accueil et une terre
majestueuse pour nous montrer ce qu'est un printemps généreux et beau. Où tout pousse en



couleurs et crée la joie pour nous. L'arc-en-ciel de cette solidité qui se produit dans le ciel et
que nous pouvons voir au-dessus de nous. Il se produit sur la terre ; nous pouvons le sentir et
vivre avec lui. Il se produit sous la mer, dans les choses colorées dont nous ne pouvons même
pas croire qu'elles existent. Regardez les poissons tropicaux ; ils vous disent qu'il n'y a pas de
laideur.  Regardez  les  oiseaux qui  volent  haut  ;  ils  vous  disent  que  la  hauteur  a  toutes  les
significations.  Observez-vous,  vous  qui  êtes  les  conquérants  de  la  conscience,  mais  qui  ne
pouvez même pas vous y référer.

... Comprenons une fois pour toutes que dans notre propre flamme de vie se trouvent la pureté
et le bleu, et qu'au centre de nous se trouve l'obscurité qui est le symbole et la signification du
fait que même l'obscurité a une place de grâce auprès de nous. Choisissons les plus humbles et
donnons-leur l'ouverture de nos cœurs. La chaleur, le battement de notre cœur, pour en faire une
musique et un plaisir pour eux et donnons le pouls comme le chant du Divin pour que chaque
personne qui n'a pas d'endroit où aller ait un endroit où aller, qui n'a rien à manger, ait les
aliments les plus choisis à manger. Celui qui n'a ni respect ni confiance vous trouve aussi vaste
que  Dieu.  Pour  que  vous  puissiez  vivre  selon  la  parole  du  troisième gourou,  (GM #23B)
Nathania nethaa(n), neotaa neot, neaasaa.... dhan, dhan Guru Amar Das. Nous serons le refuge
des sans-abris, un lieu pour ceux qui n'ont pas de lieu. Un réconfort pour ceux qui ne savent
même pas qu'ils peuvent en rêver. Et la grâce pour ceux qui sont blessés, exploités et maltraités.
Tout cela n'est-il pas pour vous ? Et la vie n'est rien d'autre qu'une chance de réaliser ce rêve
dans la réalité et d'agir pour faire savoir à Dieu que Dieu est partout mais qu'il vit en vous. Sat
Nam.
Rentrez chez vous et réfléchissez-y.

Nous avons une méditation à faire. Vous êtes prêts ? 
Asseyez-vous comme des yogis. C'est une méditation très amusante. Vous l'aimerez.
Quelqu'un m'a dit que le Sikh Dharma devrait être fier que notre Siri Dharma Kaur vienne très
bien habillée aujourd'hui et que je doive l'emmener dîner. Mais je l'emmènerai dîner quelle que
soit son apparence, cela n'a pas d'importance - elle a perdu ses vêtements à la blanchisserie.
C'est bien, de toute façon.

Kriya 11 minutes 
Asseyez-vous correctement et gardez votre colonne vertébrale droite. Je vous demanderai de
vous couvrir la tête car cela peut vous donner un grand mal de tête. C'est aussi une sorte de
Kriya tantrique, mais... Couvrez-vous la tête au cas où. Je ne veux pas gâcher votre coiffure,
mais je ne veux pas courir le risque. Couvrez votre chakra du soleil pour que... 

C'est  la  main  gauche.  Prenez  le  doigt  du  soleil
(annulaire)  et  faites  le  kriya  du  soleil  comme  ça,  et
mettez-le sur le côté et la narine de la main droite va
avec l'index. Prenez ces trois doigts et placez-les sur ces
trois  supports,  fermez-les  et  verrouillez-les  avec  ceci.
Serrez-le autant que vous le pouvez et mettez-le sur la
narine gauche. Inspirez et expirez puissamment par la
narine  gauche.  Maintenant,  respirez  par  la  narine



gauche et écoutez le "Sat Nam Ji" de Singh Kaur, et bougez le nombril et la narine gauche avec
cela. Dites-le à haute voix.
Oh ! Tu es là, Hari Kaur ! Hier, c'était ton anniversaire. J'attendais les gâteaux. (la musique est
jouée) Allez ! en rythme ! A chaque battement, il y a trois respirations à faire. Allez par le
rythme, le rythme est  celui du nombril.  Le nombril  et  le souffle doivent bouger ma chère.
Aujourd'hui ! L'expérience ! Mais cela dépend de votre cœur. Respirez, respirez, respirez ! Le
battement  et  le  rythme sont  totalement...  ils  doivent  être  un.  La respiration du feu la  plus
heureuse te donnera quelque chose. La narine gauche doit devenir comme un tuyau de feu.
C'est ce que le souffle de feu doit faire. L'échange est un effet de refroidissement par rapport à
la chaleur. Le corps sera guéri sur place. L'expérience sera reçue, le travail que vous avez à
faire. Babaji, c'est la meilleure chimiothérapie. Elle agit sur les bactéries et les virus du futur.
Frappez le nombril ! Faites votre journée. Si vous n'y mettez pas du vôtre, vous n'en sortirez
pas.  Voyons si  vous y mettez du vôtre ou si  vous en sortez ou non.  Telle  est  la  question.
Répondez-y vous-même. Faites attention à l'acier du soleil. Il est sur ta main et peut glisser.
Soyez prudent. Bravo, bravo, montez, ne ralentissez pas. Montez, montez, montez au fur et à
mesure de l'expérience. Voyons si ce qu'ils écrivent dans les livres est vrai. A qui nous rendons
hommage et  que nous inclinons, appelées Saintes Ecritures.  (#204B) Ne montrez pas votre
faiblesse. Normalement cela arrive, mais utilisez votre force et votre volonté.
(#274B)

Inspirez  profondément.  Prenez  vos  mains  et  verrouillez-les  comme ceci  et
retenez votre souffle. Retenez ! Retenez, verrouillez-les et essayez de briser le
verrou  sans  laisser  le  verrou  se  briser.  Tirez  vers  l'extérieur.  Tirez  vers
l'extérieur. Il y aura une énorme pression sur les doigts. Cela exaltera les cinq
et dix parties du cerveau. Essayez de la briser sans la laisser se briser. Mettez

toute votre force ! Expirez, pas assez. Inspirez profondément ! PROFONDÉMENT ! Tirez !
TIREZ ! Expirez. Inspire à nouveau, tire profondément. Tirez !!! Tirez !!!! Les talents cachés,
tirez ! !! ramenez-les à la surface. C'est votre droit de naissance. Laissez-les s'exprimer. Soyez
bénis.
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